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Um dos tópicos da 121ª Assembleia Geral da Associação Médica Alemã em Erfurt foi a discussão 

para manter a qualificação adicional da homeopatia para os médicos. Pouco antes do início da 

Assembléia Geral, o Presidente do Bundesärztekammer (BÄK) (Associação Médica Alemã), Prof. 

Dr. Frank Montgomery, pediu uma solução pragmática em uma entrevista com o Bayerischer 

Rundfunk (Serviço de Radiodifusão da Baviera). 

Montgomery tomou uma posição sobre o debate: “É um fato que a homeopatia ajuda muitas 

pessoas. É importante que a homeopatia seja administrada por alguém que saiba quando ela 

não poderá mais ajudar e assim, será capaz de encaminhar para o tratamento médico 

convencional”, afirma o chefe do BÄK (Associação Médica Alemã), “eu não olharia o assunto de 

forma tão emocional e intensamente.”  

Montgomery considera a homeopatia como medicina complementar. “Em conexão com uma 

boa formação médica, é sensato”, afirma o médico. E seria melhor se médicos bem treinados 

ajudassem as pessoas. 

Além disso, Montgomery defende os aspectos da ciência empírica na medicina: "Se nós sempre 

aceitássemos apenas os aspectos puramente científicos em todos os campos da medicina, então 

haveria um problema para muitos campos da medicina, pois todos nós sabemos que o progresso 

científico de hoje será, muitas vezes, o erro de amanhã”. 

Em sua declaração, o presidente da Associação Médica Alemã também leva em consideração os 

desejos dos pacientes: “Pessoalmente, eu acredito - eu sou um médico convencional, 

radiologista de um hospital universitário - que os fundamentos científicos da homeopatia sejam 

controversos. No entanto, as áreas da medicina com as quais lidamos hoje são tantas, que as 

mesmas são solicitadas pelos pacientes. “ 


